

Die NEOS-Bezirksräte:innen Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 11.12.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

## **Antrag** **Kein Platz für Gewalt an Frauen**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, im Zentrum von Favoriten eine Orangefarbene Bank zu errichten, oder eine bereits bestehende orange zu färben, mit der Aufschrift "**Kein Platz für Gewalt an Frauen**". Diese soll auch mit analogen und digitalen Hinweisen zur Hilfestellung für, von Gewalt betroffenen Frauen versehen sein.

### **Begründung:**

Laut Medienberichten gibt es im Jahr 2024 mit Datum 25.11.2024 schon 27 Frauenmorde und 39 Mordversuche/schwere Gewalt an Frauen ([AÖF – Zahlen & Daten](#)). Vom 25.11. bis 10. 12. wird wie jedes Jahr im Rahmen der UN Woman Kampagne "Orange the World" Gewalt gegen Frauen und Mädchen thematisiert.

Dies orange Bank soll zur Sensibilisierung des Themas und zur niederschwellige Information auch in Favoriten beitragen.

In Hietzing wurde erst kürzlich eine solche Bank aufgestellt [https://www.meinbezirk.at/hietzing/c-politik/orange-parkbank-als-leuchtendes-zeichen-gegen-gewalt\\_a7017882](https://www.meinbezirk.at/hietzing/c-politik/orange-parkbank-als-leuchtendes-zeichen-gegen-gewalt_a7017882)



Um Zuweisung in die BIJUSO oder MOKO wird ersucht.

Wien, am 5.12.2024

Christine Hahn

Philip Weinberger